

FDP im Römer

YANKI PÜRSÜN ZUR HEUTIGEN PRESSEKONFERENZ VON PETER FELDMANN

08.07.2022

„Ich begrüße, dass Oberbürgermeister Peter Feldmann sein Amtsende verbindlich zum 31. Januar 2023 verkündet hat“, kommentiert Yanki Pürsün, Fraktionsvorsitzender der FDP-Römerfraktion. Damit hat Feldmann seine Erklärung von Dienstag bekräftigt. „Am Wochenende werden noch weitere Details mit ihm zu klären sein. Erst dann ist abzusehen, welcher Weg in der Stadtverordnetenversammlung zu gehen ist. Ungeachtet dessen muss der Oberbürgermeister bis zum Ende seiner Amtszeit Zurückhaltung üben.“

Feldmann unterschätzt den Autoritätsverlust, welcher mit Beginn des Gerichtsverfahrens eintreten wird. Daher wünscht sich Pürsün weiterhin ein früheres Amtsende.